



KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

Der hinterhältige Herr Gauland ist eifersüchtig. Er hat der AFD den Nazi Ruf eingebracht, jetzt stellt Er sich auf der Seite Eures Gegner. Ein Verräter der AFD, der Gauland!!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

6. Juli 2023 um 15:21

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@thelivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte Frau Dr. Alice Weidel,

Euer Vorgänger Gauland erinnert mich an den Verräter von Bruce Lee Film - „Die Todeskrallen schlägt wieder zu“. Gerade wo Tang Lung erreicht hatte, dass die Restaurantbetreiber Ihre Feinde vertreiben konnten, dann spielte der hinterhältige Verräter diese Ferse (<https://youtube.com/clip/UgkxvQLdUzTEicJ8dJxv6CstK9rORCoXHkR6>).

Herr Gauland hat Euch diesen schlechten Ruf vererbt, und nun wo Ihr mit Eurer Wahrheitslinie Erfolg bekommen habt, dann tobt Er aus Eifersucht, und will Euch zurechtweisen, als hätte Er Deine Arbeit geleistet. Wie Ihr selbst seht, der Feind in der eigenen Reihe ist der schlimmste Feind (<https://www.youtube.com/watch?v=KCoH0CjjNVg>). Eure Gegner glauben zwar Euch etwas genommen zu haben, wenn das Heizungsgesetz gestrichen wird, aber das wird Ihnen keinesfalls reichen, um mir dadurch die Bitcoin Magie enteignen zu können. Diese Magie setze ich erst ein, sobald ich mir sicher bin, dass wir kooperieren. Und wenn es soweit ist, dann muss erst mein Countdown Zähler auf Null gebracht werden, bevor ich mit den Schöpfergott Atum Ra eine Zeremonie führe, damit Er mir das Glücksportale öffnet. Dies alles wird geschehen, wenn ich keinesfalls von Euch AFD angefeindet werde, denn ich bin der Schlüssel zum Bitcoin Glücksportale und der Zukunftstechnologien, wonach die Amerikaner, Russen, andere europäische Staaten und Asiaten gaffen.

Ihr kennt die Wahrheit. Euretwegen wollte ich zurück nach meinem Vaterland Eritrea, aber Eure Rasse gemeinsam mit Ihrer Korruptionspartnern haben verhindert, dass der eritreische Präsident mich empfängt, beziehungsweise mit mir kooperiert, weil der Zustrom von Afrika erwünscht ist. Ein korrupter afrikanischer Präsident reicht aus, um Millionen Menschen aus Ihrer eigenen Heimat zu vertreiben. Ich habe keine Ahnung, was unsere Missgönner sich denken, wie Sie meine Magie aus meinem Unterbewusstsein stehlen können, in jedem Fall halte ich Ihren Habgier für dämlich, und hoffe, dass zumindest Du daraus gelernt hast. Da ich sehr früh erkenne, ob Ihr mit mir kooperieren wollt, oder nur an die Führung wollt, solltet Ihr Euch jetzt gründlichst überlegen, welche Ziele Ihr beabsichtigt. Meine Ziele sind meine Zukunftstechnologien zu realisieren, wofür ich in Deutschland ein Raumfahrtforschung- und Erfindungszentrum benötige. Um dieses Projekt finanzieren zu können, habe ich mein sehr begehrte Bitcoin Push Magie entwickelt, die ich vom Gott persönlich erhalten habe. Ich möchte jedoch auf der guten Seite kämpfen, und keinesfalls den Rassismus unterstützen, zudem dass ich selbst ein Eritreer bin. Meine Produkte werden dennoch zum Gunsten des deutschen Volkes hier in Deutschland produziert werden, und tragen hinterher den Stempel „Made in Germany“. Das ist der einfache Weg, wenn Du mit mir kooperierst, andernfalls ziehe ich mich zurück, falls Ihr ebenfalls glaubt mich täuschen zu können, und suche im Ausland einen Kooperationspartner, der meine Magie zu schätzen weiß.

Ohne ein Ziel in der Hand zu haben, womit ich aktuell das deutsche Volk in Eurem Sinne motiviere, wird für Dich schwierig sein, die Bundeskanzlerschaft zu gewinnen, vor allem weil Ihr aus dem Nichts erschienen seid. Für Sie wird es schwierig werden auf Eurer Rassismus zu setzen, wenn das deutsche Volk weiß, dass Du mit einem Eritreer kooperierst, der seit 1984 in Deutschland lebt, hier zur Schule gegangen ist, und Seine vielseitige Bildungen erlangte. Unser Deal ist ein Geben und Nehmen, und dafür belohne ich keinesfalls nur Deutschland, sondern auch den Rest der Welt, sobald ich Euer Vertrauen habe. Eure Feinde sind sehr mächtig, aber dafür habe ich, was die ganze Welt begehrt, meine Bitcoin Push Magie. Ohne einen Kooperationspartner kann keinesfalls meine Magie ausführen, weil ich meine Gottes Aufträge zu erfüllen habe. Andernfalls nehme ich Sie unbenutzt mit in den Tod, und danach hat die Menschheit für immer das Überleben unserer Spezies verloren, weil Ihr alle bei der Gottesprüfung durchgefallen seid. Darum empfehle ich Euch mein Angebot gründlichst zu überdenken, denn wenn ich trotz meines Entgegenkommens einen Verrat, wie von Eurem Vorgänger Gauland verspüre, dann werdet Ihr keine Chance auf eine Bundeskanzler-in Erfolgsaussichten haben. Ich halte Dich für talentiert, jedoch gehört mehr dazu, den Kampf gegen sich selbst zu gewinnen. Denkt immer daran, ich sehe alles!!!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah

www.bitcoinptah.com

<https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/>